



La Linterna Mágica

La Linterna Mágica es un instrumento óptico del siglo XIX que nos traslada al momento anterior a la aparición del cinematógrafo.

Con la ayuda de la luz de una lámpara de aceite, se iluminaban unas transparencias pintadas artesanalmente sobre placas de cristal. De este modo se podían crear proyecciones. Las linternas disponían de una pequeña chimenea para permitir la salida del humo.



Des de sus orígenes fue muy utilizada tanto para el entretenimiento como para la divulgación científica.

En nuestro espectáculo utilizamos un aparato original de más de cien años de antigüedad.

El Espectáculo

Pequeño Museo Visual de las Maravillas del Circo

El Profesor Sioux Plau recrea con toques de humor el ambiente mágico y especial de las proyecciones de la Linterna Mágica y, combinando distintas técnicas teatrales, nos invita a dar un paseo por el antiguo mundo del Circo.



Acróbatas, malabaristas, contorsionistas, payasos, funambulistas... Todos ellos desfilan ante nuestros ojos desvelando la antigüedad y la destreza de estas prácticas fascinantes y divertidas...

Se trata de una ocasión única para sumergirse en la alegría, el humor y el encanto del Circo.



Quienes somos – La compañía

Somos una pequeña compañía llena de entusiasmo, con más de 25 años de experiencia en la creación de espectáculos.

Nuestra propuesta es el Teatro de las Ciencias Ilustradas, una ocasión especial para instruir divirtiendo y divertir instruyendo. Sentimos un compromiso con la tarea educativa, a través de la búsqueda de la excelencia en el arte. Despertar el gusto y la sensibilidad hacia las artes escénicas es una de nuestras metas.

Una vez desvelada la curiosidad del público, ofrecemos respuestas a través del humor y la magia instructiva de la Linterna Mágica.

Currículum – Jordi Pujades



Su formación en el mundo del circo empieza en la escuela de circo del Ateneo Popular de 9Barris de Barcelona, y una de sus primeras actuaciones importantes es en la Ceremonia de Clausura de los Juegos Olímpicos de 1992.

Con la buena salud cultural del momento se consolida profesionalmente en multitud de espectáculos y acontecimientos. Ha realizado giras y actuaciones en unos veinte países, entre los que destaca una estancia en Japón y distintas expediciones con Payasos sin Fronteras. También ha formado parte de la compañía de teatro Els Comediants.

A lo largo de estos más de veinte años ha actuado en todo tipo de escenarios, desde las plazas y las calles hasta grandes teatros como El Liceo. Una larga trayectoria en la que ha ido creando su estilo propio.

Todo con tal de divertir seriamente.

LA
LINTERNA
MÁGICA



Vídeo:

https://www.youtube.com/watch?v=o9SEO44zVzI&feature=e-m-upload_owner